



La punta y el iceberg.

Se vale opinar.

Martha Galindo.

Diciembre 1, 2025.

ENQUISTADA.

“La Presidenta optó por endurecerse, atacar y cerrar la posibilidad de una empatía social más incluyente que reconociera los auténticos agravios que hoy padecen quienes genuinamente comienzan a levantar la voz” (G. Warkentin).

AMLO, mago del chantaje emocional, sedujo con sus promesas y activó innegables emociones de bienestar. Todo acaba, así que, despertando de la fantasía y al encarar la realidad, que no se parece al paraíso que nos había pintado, reaparecieron sentimientos de decepción en muchos mexican@s. Hoy nuestra mandataria, pupila del tlatoani y ‘sparring’ del vecino del norte, con una raquítica inteligencia emocional, inmensa soberbia, gran poder para acosar a sus contrarios, que camaleónicamente cambia de víctima a heroína según las circunstancias que percibe; activa su instinto de supervivencia para patear los problemas sin resolverlos, acusa, miente y tiene a todo el País enredado en una maraña de dificultades y malestares. Confunde autoritarismo con fortaleza moral, frenesí ideológico con racionalidad, pueblo con ciudadano y opinión diversa con ataque a su supuesta grandeza. Eso no pasaría de ser su problema personal; la cuestión es que ella es líder de un gran país que bajo su mando se revuelca entre corrupción, inseguridad, confusión y enojo. Aunque la Señora y su grupo intentan ‘dorarnos la píldora’, México está sometido por grupos criminales que actúan más eficientemente que su gobierno. Las desapariciones crecen sin que nos aclaren: números, causas, soluciones; ni apoyen a los grupos de búsqueda o a los familiares de las víctimas, sino que los voceros presidenciales ‘se rasgan las vestiduras’ argumentando que tocar ese tema es ofender a los que no están presentes, pero seguramente (por arte de magia supongo), aparecerán. La economía nacional no va bien y eso no es invento de Calderón “et al”, NO, son datos de INEGI y también, entre otros, del Dr. Gerardo Esquivel simpatizante de AMLO y Morena, quién reporta números, estadísticas y pide al gobierno que “ya no espanten a la inversión” con tantas restricciones, cambios arbitrarios en las leyes, desaparición de órganos reguladores. Los agricultores, transportistas, mujeres, trabajadores de varias áreas del gobierno, maestros, médicos, enfermos, partidarios de Carlos Manzo y su ‘Movimiento del Sombrero y ahora también los jóvenes (y los no tan jóvenes), alzamos la voz por tanta corrupción, cinismo, inseguridad, autoritarismo. Y mientras los inconformes concurren a un zócalo protegido a piedra y lodo y sin nuestra Bandera de testigo, pero sí con granaderos (que ya no existen) y miembros del bloque negro que deben venir de Júpiter (o de detrás de las vallas de Palacio según los videos) exigiendo SEGURIDAD, la enquistada de Palacio se defiende como ‘gato boca arriba’ y acusa a los de fuera, a los de dentro, a los jóvenes, a los viejos y a todo lo que se mueva y no huele a Morena y nos tacha de enemigos de México. Se siente dueña del País y la representación de la Patria. El día 6 planea derrochar en su fiesta con acarreados -del norte y sur- el dinero que hace falta para tantas cosas, colocar nuestra Bandera, presumir ensueños como logros y el amor infinito de los beneficiados por sus dádivas, pero muchos no le creeremos, pues México no es tierra de conquista de un grupo político abusivo y más corrupto que nunca. Ubíquese Señora: México es de TODOS los mexicanos, como TODOS nosotros somos de Él!

“Si no es ahora... ¿cuándo?, si no somos nosotros ... ¿quiénes?” (Hillel el Anciano).